

La oposición reaccionó a las palabras del superintendente de Salud, Víctor Torres, ante la inminente aplicación del fallo GES que la Corte Suprema emitió en contra los seguros de salud privados .

BioBio / Chile

 @eldia_cl

Ante la inminente aplicación del fallo GES que dictó la Corte Suprema, el debate en torno a la crisis de las isapres se ha intensificado durante las últimas semanas.

En medio de este escenario, el superintendente de Salud, Víctor Torres, aseguró que existe una preocupación transversal por el posible colapso del sistema y señaló que desde el Gobierno han hecho todo lo posible para mitigar los efectos de la crisis.

“Va un año desde que se dictó el fallo y que podría haber sido implementado de tal forma que si se quisiera que las isapres cayeran, ya habrían caído. Se ha demorado porque se busca una salida”, dijo a La Tercera.

Agregó que “siempre hemos tratado de hacer todo lo posible y todo lo que está dentro de nuestras atribuciones para garantizarles a las personas su cobertura, sus atenciones, y evitar que cualquier efecto sobre el sistema se traduzca en problemas en las personas”.

Sus palabras generaron críticas en la oposición, desde donde acusan al Gobierno de no poner todos sus esfuerzos en la búsqueda de soluciones.

El diputado republicano e integrante de la Comisión de Salud, Agustín Romero, acusó al Gobierno



Desde el Gobierno aseguraron que existe una preocupación transversal para evitar que las aseguradoras privadas de salud caigan.

PIDEN TRABAJAR EN CONJUNTO PARA ALCANZAR SOLUCIONES

Oposición acusa al Gobierno de no poner todos sus esfuerzos para buscar solución a crisis de Isapres

de “privilegiar su agenda ideológica por sobre las necesidades de los chilenos”.

En tanto, el senador UDI y también miembro de comisión, Sergio Gahona, aseguró que el Ejecutivo ha hecho caso omiso a las soluciones planteadas desde el Congreso.

En tanto, en el oficialismo respaldaron la labor del Ejecutivo. Desde

la Comisión de Salud del Senado, el senador Juan Ignacio Latorre (RD) aseguró que el Gobierno tiene conciencia respecto a la crisis de las isapres y que la Ley Corta refleja una preocupación.

Por su parte, el senador del PS, Juan Luis Castro, enfatizó en que es necesario un trabajo en conjunto entre el Gobierno y el Congreso para

encontrar soluciones.

Sobre la posibilidad de tomar medidas más urgentes ante la aplicación del fallo GES, el superintendente explicó que esa decisión tiene que ver con el ámbito legislativo y que “tanto el Ejecutivo como el Legislativo tendrán que concordar algunas medidas si es que fuera necesario”.